

## ☆5 月も半ば過ぎ、。



♪純白の『睡蓮』。日本庭園奥の『四国池』で咲いています!!



GW もはや遠い昔のよう。風良里も普段の落ち着きを取り戻し、いつもの5月の日々を過ごしています。梅雨前のこの時期、今年は好天に恵まれ、上記画像の睡蓮が陽の光に輝いて。何だか睡蓮の花、数が増えてるみたい。ご来場の際には、ほんの少しだけ足を延ばしてご覧下さいね。  
←その他、ちょっとだけれど菖蒲 or あやめなどもありますよ。

## ♪5 月後半も道の駅南国風良里に!!

猫のしっぽ 巫女。ネットでふと耳にしたフレーズから最近ハマりかけてるのが、『あいみょん』。『麦わらの〜』で始まる『マリーゴールド』のサビが頭から離れず、オフィシャル動画で見ると、いいなあ。若い娘ながらフェミニンさを売らない詞歌の感性が心に響く。他の歌では、『ほろ酔い』など完全に『昭和のフォーク』。20歳そこそこで、どうして生まれるずっと前の時代のような歌ができるのか。それらは意識して作るものでなく数多の天才のように『降りてくる』のでは?。そうした意味で、彼女は現代の巫女(シャーマン)と言えるのかもしれないネ。凄すぎるぞっ。風猫子